

Dauphiné libéré: Le 13 octobre 2009

CHARTREUSE

SAINT-LAURENT-DU-PONT

Médaille des Justes à titre posthume



En 1943 à Buisson-Rond. 66 ans après, Gérard Rorato reçoit la médaille des Justes, au nom de sa mère, Blanche.

Soixante-six ans séparent ces deux clichés : l'un pris en 1943 avec à gauche Henri Grajzgrund, jeune garçonnet de 10 ans réfugié juif, dont la famille avait trouvé refuge chez Blanche Rorato à Buisson-Rond. Sur le second,

Gérard, le fils de cette dernière (petit garçon assis au centre du premier cliché) se voyant remettre par Herbert Herz, délégué pour le Yad Vaschem la médaille des Justes des Nations. Une récompense à titre posthume

amplement méritée par Blanche, demandée par Henri pour celle qui lui sauva la vie au péril de la sienne et celle de sa famille. Et une superbe histoire sur laquelle nous reviendrons.